



Bundespräsident  
Alexander Van der Bellen

Ich habe einen Teil meiner Jugend im Tiroler Kaunertal verbracht. Bereits dort habe ich gesehen, wie wichtig die Bewirtschaftung der Wälder ist. Durch einen Wald zu gehen, das ist für mich immer ein Genuss.

In unserem schönen Land sind Naturräume und Lebensräume der Menschen einander räumlich oft sehr nahe, wodurch der Wald eine zentrale Rolle für Lebensqualität der Menschen spielt. Er ist aber auch Zuhause für Tiere – und Lieferant eines wichtigen nachhaltigen Rohstoffs: Holz. Alte Bäume werden gefällt, neue Bäume wachsen nach. Das ist ein Kreislauf, der hier in Österreich – nicht zuletzt dank Ihnen – ausgezeichnet funktioniert.

Ein herzliches Dankeschön daher an den Waldverband Steiermark, alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Funktionäre, Helferinnen und Helfer im Außendienst sowie an alle Waldbäuerinnen und Waldbauern, die dafür sorgen, dass der „Lebensraum Wald“ so gut funktioniert und damit einen großen Anteil an der Zukunftsfähigkeit Österreichs hat. Sie alle leisten einen unverzichtbaren Beitrag – nicht nur wirtschaftlicher und ökologischer Natur, sondern auch in der Bewältigung der Klimakrise.

Ohne Sie alle wäre der Wald nicht so, wie wir ihn kennen, schätzen und genießen.

Vielen Dank für Ihr Engagement!



*A. Van der Bellen*